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BM für Justiz 
 

Anfragebeantwortung 

 

DIE  BUNDESMINISTERIN  

           FÜR  JUSTIZ 

BMJ-Pr7000/0019-Pr 1/2004 

 

An den 

 Herrn Präsidenten des Nationalrates 

  W i e n 

 

zur Zahl 1768/J-NR/2004 

 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Gerhard Reheis, Kolleginnen und Kollegen ha-

ben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „die Verwendung lärmarmer Reifen 

im ministerialen Fuhrpark“ gerichtet. 

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt: 

Zu 1: 
Im Bundesministerium für Justiz (Zentralleitung) sind drei Personenkraftwagen im 

Einsatz. 
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Zu 2 und 3: 
Alle in Gebrauch befindlichen Reifen erfüllen nach Auskunft des Lieferanten die Vor-

aussetzungen der EG-Richtlinie 2001/43/EG.  

 

. Juli 2004 

 

(Maga. Karin Miklautsch) 
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